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ATA DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GESTÃO  

Pauta / Objetivos da Sessão 

1. Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 15 de março de 2022; 

2. Discussão sobre a mudança de fluxo dos processos de progressão funcional; 

3. Apreciação de progressão funcional de professor assistente para professor adjunto dos docentes 

abaixo descritos: 

Amanda Cavalcante de Macedo – processo E:41010.0000000638/2022; 

Bárbara Patrícia da Silva Lima – processo E:41010.0000000263/2022; 

Emanuella Pinheiro de Farias Bispo – processo E:41010.0000000910/2022; 

José Claudio da Silva – processo E:41010.0000002931/2022; 

Juliane Cabral Silva – processo E:41010.0000000326/2022 

Priscila Rufino da Silva – processo E:41010.0000000492/2022. 

 

Assuntos Tratados / Decisões Tomadas 

Prof. Gustavo Vasconcelos, presidindo a sessão, solicitou que os conselheiros declarassem suas 

presenças no chat e em seguida realizou a leitura da pauta. 

1. Sem considerações, a ata da sessão ordinária do dia 15 de março de 2022 foi aprovada com 8 

(oito) votos a favor, 3 (três) abstenções e nenhum voto contra. 

2. Foi apresentado o fluxo do Manual da Gestão da PROEG. Discutiu-se a questão de alteração no 

fluxo dos processos de progressão funcional, onde estes, antes de irem para análise da Câmara de 

Gestão, pudessem ir para análise da Coordenadoria Jurídica para dar o parecer e somente após 

fossem encaminhados para a Câmara para análise. Dr. Williams Pacífico explicou que 

normalmente a questão jurídica era o último ponto e que não via motivo para ser feita a inversão. 

Sra. Ana Jatobá lembrou que a SUPLAF era a responsável por dar informações em relação aos 

eventos funcionais, que a PROPEP verificava a questão dos diplomas e corroborou com a fala do 

Dr. Williams Pacífico questionando o motivo do processo ser analisado pela Câmara. Profa. 

Angela Peres destacou que competia a Câmara de Gestão verificar se todo o fluxo foi cumprido e 

discorreu sobre o fluxograma. Sr. Roberto Albuquerque concordou com a fala da Sra. Ana Jatobá 

e disse que de acordo com seu ponto de vista, seria melhor que a Câmara Acadêmica fizesse a 

conferência documental. Prof. Gustavo Vasconcelos trouxe a reflexão sobre a real importância da 

Câmara de Gestão analisar tal tipo de processo e lembrou que foi a Câmara Acadêmica que 

passou a competência de análise para a Câmara de Gestão. Foi feita a análise do Regimento 

Interno do Consu junto a Resolução Consu nº 28/2021, de 05 de outubro de 2021. Sr. Roberto 

Albuqurque questionou se ascenção por avaliação de mérito era a mesma coisa que progressão 

funcional e a Sra. Ana Jatobá disse que ascenção parecia mais com a questão de desempenho, 

que nunca foi realizada, no entanto, estavam criando comissões para analisar. Complementou 

informando que naquele momento a progressão horizontal foi regulamentada e que a 

Universidade estava trabalhando em cima das questões. Profa. Angela Peres destacou que não 

era competência da Câmara ficar analisando vida funcional ou diplomas ou mesmo a questão 

jurídica. Prof. Gustavo Vasconcelos falou que era interessante a Câmara de Gestão continuar 

analisando as progressões funcionais e que quando fosse o momento de alterar o Regimento 
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Interno do Consu a escrita ficasse mais clara, até porque as Câmaras iriam mudar. Sra. Ana 

Jatobá corroborou com a fala do Prof. Gustavo Vasconcelos e complementou dizendo que em 

relação a avaliação de desempenho a lei trazia que a comissão deveria existir. Prof. Gustavo 

Vasconcelos trouxe uma proposta de não alteração do fluxo, tendo em vista que os documentos 

iriam ser atualizados posteriormente. Dr. Williams Pacífico lembrou que precisaria tirar a 

necessidade de ter um “parecer” no documento da PROEG. Finalizada a discussão, foi aprovado 

por unanimidade a não alteração do conteúdo do fluxo com a retirada de emissão de parecer da 

Câmara de Gestão no Manual da PROEG. 

Prof. Gustavo Vasconcelos precisou sair da sessão e a Vice-Presidente, Profa. Graciliana Swarowsky 

assumiu.  

3. Diante da particularidade da licença capacitação da docente Bárbara Patrícia da Silva Lima 

(E:41010.0000000263/2022), ficou definido que a solicitante iria prestar os esclarecimentos em 

relação a licença capacitação que acabou não evoluindo e que o processo voltaria para aSUPLAF 

para reanálise. Sra. Ana Jatobá informou que o pessoal da PROGESP iria preparar um quadro 

com as informações das licenças elencadas nas lei. Finalizadas as discussões e em votação, os 

demais processos de progressão funcional de professor assistente para professor adjunto dos 

docentes Amanda Cavalcante de Macedo (E:41010.0000000638/2022), Emanuella Pinheiro de 

Farias Bispo (E:41010.0000000910/2022), José Claudio da Silva (E:41010.0000002931/2022), 

Juliane Cabral Silva (E:41010.0000000326/2022) e Priscila Rufino da Silva 

(E:41010.0000000492/2022) foram aprovados por Unanimidade. 

 

Finalizadas as discussões, a Vice-Presidente da Câmara de Gestão concluiu a sessão agradecendo a 

todos.  
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